

Meteorología y Senapred alertan por calor extremo

En ciertas zonas de siete regiones podría haber hasta 39° este fin de semana. El Presidente dijo que quienes sean imprudentes son “potenciales asesinos”.

Matías Gatica Lindsay

La Dirección Meteorológica de Chile y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) emitieron sendas alertas ante una ola de calor extremo que afectará desde hoy hasta el domingo a siete regiones del centro y sur, con máximas de hasta 39 grados Celsius. Ante el riesgo de incendios forestales, el Presidente Gabriel Boric dijo que quienes actúen imprudentemente serán “potenciales asesinos”.

El calor golpeará entre las regiones de Coquimbo y Biobío, aunque en La Araucanía y Los Ríos también se esperan 32°C. “Afectará principalmente a los valles. Para el sábado estamos esperando temperaturas máximas que van a estar en torno a los 35°C y 37°C en la Región de Coquimbo y el Maule. Mientras que para el domingo los termómetros van a marcar entre 36°C y 38°C entre el Maule y el Biobío”.

“Las temperaturas en el sector interior van a estar en el rango de 36, incluso 39 grados”, señaló el meteorólogo de la DMC, Arnaldo Zúñiga.



BORIC LLAMÓ A EXTREMAR CUIDADOS PARA EVITAR INCENDIOS.

El meteorólogo Eduardo Sáez dijo a radio Cooperativa que “el calor se va a concentrar probablemente el viernes en la Región de Coquimbo, interior de la Región de Valparaíso. Esta ‘burbuja cálida’ va a ir avanzando hacia el sur” y contó que por ello el sábado el evento será más intenso en la RM y el domingo más al sur.

La meteoróloga de Canal 13, Michelle Adams, dijo que las temperaturas comenzarán a bajar a partir

del lunes.

Ante la posible ocurrencia de incendios forestales, Senapred decretó alerta amarilla por este evento entre las regiones de Coquimbo y Biobío. A su vez, el gerente de Protección contra Incendios Forestales de Conaf, Jorge Saavedra, señaló que hay una “mayor probabilidad de ocurrencia” de siniestros, pues en este evento “hay probabilidad de viento. Por lo tanto, la ventana meteorológica, como decimos en el tema de in-

cidios forestales puede ser un poco más amplia de lo normal”.

Ante esta advertencia, el Presidente Boric recordó que “el 99% de los incendios no tienen causas naturales, son producto del descuido, la negligencia o la acción del hombre. Por lo tanto, tenemos que ser muy cuidadosos. Este fin de semana no se pueden realizar quemas de basura, ni siquiera controladas; no pueden trabajar con galleteras que saquen chispas”.

“El que incumpla la normativa, el que no actúe con la precaución necesaria, está siendo un potencial asesino”, enfatizó el mandatario.

Por su parte, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, dijo que era importante evitar exponerse al calor extremo y a la radiación ultravioleta y pidió tener una preocupación especial con las poblaciones vulnerables. Recordó usar protector solar, hidratarse al menos cada dos horas y no hacer ejercicios al aire libre entre las 10:00 y 19:00 horas.

Por su parte la Sociedad Nacional de la Agricultura llamó a no realizar faenas agrícolas y forestales durante los horarios de mayor calor. ☺